

L'EHPAD Chabatz d'entrar a ouvert ses portes le 18 février 2025.

L'établissement est conçu pour favoriser le bien-être et le lien social des personnes accueillies. Les espaces sont spacieux et lumineux et disposent de tout le confort nécessaire.

Il propose 75 chambres, dont certaines dotées de rails de transfert .

Chaque chambre dispose d'une salle de bains avec douche à l'italienne, lavabo, WC, sèche-serviette.

Le mobilier de la chambre est fourni mais peut-être personnalisé selon les souhaits des résidents.

L'EHPAD Chabatz d'entrar est organisé en 6 unités réparties sur 3 niveaux qui portent le nom de paysage : village, océan, forêt, montagne, exotique, campagne.

Les ambiances, les lieux de vie invitent au voyage par leur décoration imaginée avec les résidents.

Chaque unité de 12 ou 13 chambres est dotée de salons avec balcons ou terrasses.

Une salle à manger et une salle polyvalente favorisent les activités collectives et le lien social.

Les espaces verts et les terrasses sont équipés de mobilier de jardin.

Un parcours de motricité en extérieur favorise l'activité physique ainsi que des séances hebdomadaires de gymnastique et d'activités pour la prévention des chutes

L'établissement dispose d'un espace de beauté (coiffure, socio esthétique), d'une salle de kiné .

« Le bistrot » accueille les résidents et leurs visiteurs à l'entrée.

Une chambre d'hôte permet un accueil des proches s'ils le souhaitent lors de la fin de vie, ou bien l'accueil de visiteurs.

Le Pôle d'activité et de soin adapté (PASA) est un espace aménagé au sein de l' EHPAD destiné à accueillir durant la journée des résidents ayant des troubles du comportement modérés et atteints de la maladie d'Alzheimer, d'une maladie apparentée ou d'une maladie neurodégénérative.